

# 霞城学園通信

平成26年度 第1号 (通巻第309号)  
発行/山形県立霞城学園高等学校 I II III部

## 平成26年度入学式 — 新入生87名を迎える —

平成26年度入学式が、4月8日(火)午後1時30分から霞城セントラルビル3階の山形市保健センター大会議室において挙行され、横戸隆校長から87名(新入生82名、転編入生5名)の新入生が入学を許可されました。

横戸校長は式辞の中で、校章に込められた意味を説明された後に、心がけてほしいことを三つ述べられました。「学ぶことに誠実であってほしいということ」と「他者を理解し認め合うということ」、「自分を律する心、自立心を育んでほしいということ」です。また、当たり前のことがきちんとできたうえで社会性をし



っかり身に付けた心豊かな人間に育ててほしいとの願いを述べられました。更に、「意志あるところに、道は開ける」という言葉を新入生へのエールとして贈り、結びとされました。



つづく新入生代表の宣誓では、本校の「創造的な学習」「自立への意志」「健全な心身」という校是に基づき、学校での学習や諸活動に向かっていきたい、仲間と切磋琢磨しながら努力していきたい、と力強い決意を示してくれました。

## 新年度スタート — 授業も始まりました —

入学式の前日4月7日(月)に新任式と前期始業式が行われ、定時制I・II・III部あわせて267名で平成26年度が始まりました。

また、4月9日(水)には対面式・マナーについての説明・部活動紹介が実施されました。各部生徒会による運営でスムーズに進められ、緊張の中入場した新入生も、音楽部の演奏や各部のユニークな部紹介に



接し次第に緊張もほぐれていったようです。在校生は、入学した当時のことを思い出し、新入生に積極的に声をかけてほしいと思いますし、新入生は、本当にわからないことだらけだと思いますので、何でも上級生に相談してください。生徒会や部活動などさまざまな場面で、新入生が早く活躍できるようになってほしいと思います。



10日(木)は各部の時間帯で、部集会和LHRがあり、11日(金)から授業が始まりました。

### 4・5月のPTA関係の予定

4月上旬	各クラスPTA役員の選出
5月9日(金)	PTA運営委員会(19:00~ 視聴覚教室)
5月24日(土)	授業参観 各部2時間の時間割
	PTA総会
	ホームルーム懇談会 ※詳細日程は後日連絡します。